大仙市立藤木小学校





学校報



平成29年 10月27日 29

体育科計画訪問を終えて

10月18日(水)に,南教育事務所雄勝出張所指導主事の村田留美子先生をお迎えして,3年生

10月10日(小)に、出致日ず切別経防山原別相等工事の利田苗美丁元生をね起えして、3年生と6年生の体育科の研究授業が行われました。指導主事訪問は、指導主事の先生から授業についてご指導をいただき、さらに子どもたちの力を伸ばそうと計画されているものです。 村田先生からは、どちらの学年も体育学習の時も学習の場として話し方・返事の仕方などもしっかりとできていて気持ちのよい授業だったと褒めていただきました。3年生のフラッグフットボールは新しいコール型ゲーム学習、6年生の関が、10万年代では10万年では10万円では10 た学習だったので、私たち教職員にとっても大変勉強になる授業提示でした。 これからも、藤木の子どもたちが心も体もたくましくやさしくかしこく成長できるように、全職員

で授業改善に取り組んで参ります。





5年生 もみすり・精米・袋づめを体験

10月25日(木)に,5年生が田んぼの学習でお世話になっている伊藤さんのお宅で「もみす り」「精米」「袋づめ」の体験をさせていただきま した。春から始まったお米作り体験学習も,今回 の学習で、全ての体験を終えることができました。 細やかにご指導くださった伊藤さんのご協力に感 謝いたします。



1 1 月 9 日 (木) は,「ジ ャンボのり巻き パーティ」と「収 穫祭」が計画さ れております。 たくさんの皆様 のご参加をお待 ちしておりま

11月1日は 何の日? 「あきた教育の日」

県勢発展の原動力は「人」であり、「人」は財産です。 その「人」づくりは教育が担っていくものです。このため、 県民一人ひとりが教育に関心をもち、また、学校・家庭・ 地域・企業などが連携しながら子どもたちを育てていくと いう共通の認識に立って,**教育立県あきたをめざすため**に 力強い教育を推進していく必要があります。子どもたちが やがて、県内外で秋田の発展を支える「人」になることを 願い、11月1日を「あきた教育の日」と定めました。

☆★おめでとうございます☆★ 大会などで賞状をいただいています

横手市民スポーツフェスティバル 卓球の部

優勝 6年 森元○○ 1 部 3位 6年 栗津○○

ふるさと給食献立コンテスト

努力賞 5年 佐藤○○

読書感想文コンクール 大曲仙北審査

自由読書の部

1年 1席 富岡〇〇 5年 佐藤○○ 1年 粟津○○ 1年 佐貫○○ 2席

2年 森元〇〇 伊藤〇〇高橋〇〇 1年 3席 1年 杉山〇〇 2年 6年 中野〇〇

6年 進藤○○ 6年

仙北ファミリーボウル杯

優勝 大曲南Jrスポーツ少年団



読書感想文 1席と2席を受 賞した5名の皆 さんの感想文は 県審査に推薦さ れています。